

## 川内小学校

川内小学校では、夏、秋、冬と季節に応じたたくさん行事を行いました。それらの行事では、児童や教職員だけが活動するのではなく、保護者や開かれた学校づくり推進委員の皆様、その他、地域の方々にも協力をいただきながら、準備から運営まで皆で関わっていきました。8月の川遊びでは、水泳はもちろんのこと、カヌー体験や大人対子どもの水でつぼう大会、そして最後にはスイカ割りも行いました。地元の小川で思いっきり遊ぶことができ、貴重な体験となりました。



10月の収穫祭では、育てたさつまいもを利用して保護者の皆様とカレー作りに取り組み、日頃からお世話になっている地域の皆様をお招きして、感謝の会を催すことができました。11月には、音楽会が行われ、各学年が美しい歌声と迫力のある合奏を演奏し、保護者や地域の皆様に喜んでいただきました。



1月はマラソン大会が行われました。それぞれの目標タイムに向けて一生懸命練習し、本番では、たくさん児童が自己記録を更新することができました。なんといっても、沿道での保護者や地域のみなさんの応援が児童一人ひとりを後押ししてくれたことだと思えます。1年を通して児童・教職員・保護者・地域が一体となった活動が展開でき、川内小学校の子どもたちの成長につながっていったと思います。大変感謝しております。

## 本川中学校

### ◆雪を楽しむ

2月1日に本川には大雪が降り、学校の周囲は一面の銀世界となりました。山村留学生の中にはこれほどの雪を初めて体験する生徒もいて、生徒たちは全員が大喜びでグラウンドを駆け回り、雪合戦をしたり、かまくらをつくったりして、雪遊びを楽しみました。



また、学校周辺の道路や、玄関前の除雪を行い、若い力で地域に貢献することができました。今年には本川でも例年になく寒い日が続き、最低気温がマイナス10℃以下になる日もありましたが、全員が寒さに負けず元気に学校生活を送っています。

### ◆3年生とのお別れ遠足

2月21日に3年生とのお別れ遠足を行いました。当日はバスに乗り、全校で高知市内へ出かけ、高知城歴史博物館等を見学しました。



博物館では、体験型の展示や映像によって土佐藩を中心とした高知の歴史や文化が紹介されており、楽しみながら学ぶことができました。また、当日は企画展があり、山内家のひな人形の他、当時の世相や生活文化の特色等を感じさせる展示がたくさんありました。窓から見える高知城も美しく、歴史を身近に感じる有意義な時間となりました。全員が楽しく語りながら1日を過ごし、3年生との思い出を作ることができました。

この記事が皆様のお目にふれる頃には、3年生は中学校を卒業し、新しい生活を始めています。今まで温かく成長を見守っていただきました地域の皆様、本当にありがとうございました。